

# ÉLYSÉE-VERTRAG TRAITÉ DE L'ÉLYSÉE

France et Allemagne – Unies pour la paix



## 60 JAHRE ANS

### *Invitation*

#### ***Dialogue franco-allemand pour la paix et la justice Palais de la Paix La Haye***

A l'occasion des 60 ans du Traité de l'Élysée, l'Université franco-allemande (UFA) initie un ***Dialogue franco-allemand pour la paix et la justice*** qui aura lieu le 9 juin 2023 dans les locaux de la prestigieuse Académie de droit international au Palais de la Paix à La Haye aux Pays-Bas (Carnegieplein 2).

A l'heure où l'Europe et le monde traversent de nombreuses crises, des réponses innovantes sont nécessaires sur le plan diplomatique, juridique et scientifique.

Ce dialogue interdisciplinaire a pour but de réunir de nombreux spécialistes qui traiteront différents sujets d'actualité dans une perspective franco-allemande, européenne et internationale.

Vous êtes cordialement invités et nous vous attendons nombreux !

Œuvrons ensemble pour la paix et la justice dans le monde !



Université  
franco-allemande  
Deutsch-Französische  
Hochschule

DEUTSCH-FRANZÖSISCHES  
**FORUM**  
FRANCO-ALLEMAND